

UMRI Berikan Beasiswa Dan Bina Mahasiswa Wirausaha Kepada Mahasiswa Tidak Mampu

Senin, 29-02-2016

Pekanbaru – Dalam rangka meringankan beban calon mahasiswa yang ingin melanjutkan studi di Universitas Muhammadiyah Riau namun memiliki keterbatasan ekonomi, pihak kampus pada tahun akademik 2016/2017 akan memberikan berbagai beasiswa. Sebelumnya pada tahun akademik 2015/2016, telah menggelontorkan dana beasiswa sebanyak hampir Rp. 3 Milyar.

Sumber beasiswa yang telah dibagikan itu antara lain Beasiswa Bidik Misi melalui Dinas Pendidikan Pemerintah Provinsi Riau. Beasiswa Bidik Misi dan Peningkatan Prestasi Akademik (PPA) serta Bantuan Beasiswa Miskin (BBM) melalui Kopertis Wilayah X Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Kemristek Dikti). Selain itu, juga disediakan bantuan biaya pendidikan dari kampus dan beasiswa lain. Hal ini dikatakan Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama Baidarus, M.M, M.Ag di ruangan kerjanya, Senin (15/2).

“Kami telah memberikan berbagai beasiswa kepada mahasiswa baru khususnya bagi mahasiswa kelas reguler A pada setiap tahun ajaran”.Terang Baidarus. Dia menambahkan bahwa selama 2 (dua) tahun terakhir telah menyalurkan Beasiswa Bidik Misi Pemprov Riau dengan total mahasiswa sebanyak 246 orang. “Alhamdulillah, jika sebelumnya kita menyalurkan beasiswa dari Kemristek Dikti dan sumber lainnya, pada dua tahun belakangan ini kita juga menyalurkan beasiswa dari Pemprov Riau untuk 246 orang mahasiswa”.Ujarnya.

“Tekad kami akan terus meningkatkan jumlah beasiswa setiap tahunnya. Salah satu upaya yang kita lakukan adalah akan menyurati Pemerintah Provinsi Riau agar menambah kuota Beasiswa Bidik Misi ini. Upaya ini relevan dengan program pemerintah Provinsi Riau yang memberikan perhatian khusus bagi dunia pendidikan” imbuh Baidarus lagi.

Baidarus mengakhiri “Universitas Muhammadiyah Riau juga memberikan perhatian khusus bagi mahasiswa yang serius mau berwirausaha dengan memberikan pembinaan dan modal finansial”. Ungkapnya.

Bentuk perhatian itu juga kita wujudkan dengan menyelenggarakan Penganugerahan Entrepreneur yang didukung kalangan perbankan di Pekanbaru dan pengusaha seperti Bapak Rida Kaliamsi yang merupakan CEO Riau Pos Group.

Sementara itu, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Riau yang juga mantan Gubernur Riau Drs. Wan Abu Bakar MS, M.Si mengatakan bahwa persaingan penyelenggara pendidikan tinggi saat ini begitu ketat. Muhammadiyah sebagai ormas besar sejak awal berdirinya telah komit dalam pengembangan pendidikan termasuk pendidikan tinggi dan sosial. Salah satu komitmen Muhammadiyah itu adalah penyelenggaraan pendidikan tinggi melalui Universitas Muhammadiyah Riau.

“Keberadaan Universitas Muhammadiyah Riau adalah dalam rangka mewujudkan komitmen Muhammadiyah bidang pendidikan di Provinsi Riau. Universitas ini tentunya menjadi salah satu pilihan bagi masyarakat yang ingin melanjutkan pendidikan”, terang Wan.

Terkait masyarakat yang ingin melanjutkan pendidikan tinggi namun terbatas secara ekonomi, menurut Wan pemberian beasiswa oleh Universitas Muhammadiyah Riau itu terbuka bagi masyarakat luas. Meskipun begitu tentu ada syarat yang mesti dipenuhi yaitu prestasi akademik selama studi harus baik.

“Ini merupakan bentuk kepedulian sosial, bagi masyarakat kurang mampu yang ingin melanjutkan pendidikan silahkan ambil kesempatan ini” tutup Wan. (dzar)